

LaVo-04 Raik Dreher (KV Ludwigshafen)

Tagesordnungspunkt: 5. Wahlen Landesvorstand

Position oder Listenplatz

Mitglied im erweiterten Landesvorstand

Foto



Angaben

Kontakt: Kreisverband Ludwigshafen, Rathausplatz 10,
67059 Ludwigshafen Telefon: (0179) 241090 E-
Mail: dreher@gruene-lu.de

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit ich 2009 meinem Kreisverband beitrage, hat sich dort viel verändert. Wir haben heute doppelt soviel Mitglieder, ein abwechslungsreiches Parteilieben, bei der Kommunalwahl deutlich zugelegt und wollen weiter wachsen. In gut zwei Jahren feiern wir unser 40jähriges Jubiläum. Wir sind älter und erfahrener geworden.

Jetzt stehen wir mit der Bundestagswahl 2017 vor einer großen Herausforderung. Wir wollen Deutschland konsequent ökologisch modernisieren, wir treten für ein weltoffenes Deutschland und ein solidarisches Europa

ein. Dafür wollen wir die große Koalition endlich ablösen und in der Bundesregierung unsere Vorstellungen umsetzen.

Dazu gehört für mich endlich die Ehe für alle, eine gerechte Besteuerung großer Vermögen, eine Mietpreisbremse, die auch funktioniert, die Fortführung der Energiewende, eine Verkehrswende hin zu mehr Vernetzung und Elektromobilität, mehr Freiheitsrechte und vieles andere mehr. Wer meint, die Grünen seien schon zu sehr im Mainstream angekommen, sei ein Blick in die Programme der AfD oder der CSU empfohlen. Wir müssen unsere Vorstellungen nicht nur in der Mitte unserer Gesellschaft etablieren, wir müssen uns auch um die Ränder kümmern, die in den Populismus abrutschen.

Wir haben in den letzten Jahren Rheinland-Pfalz grüner, moderner und offener gemacht. Ich bin besonders stolz auf unseren Aktionsplan gegen die Diskriminierung gleichgeschlechtlicher Lebensweisen. Aber wir haben bei der letzten Landtagswahl viele Menschen nicht mehr von uns überzeugen können. Das hatte vielfältige Gründe, einer war sicher das fehlende Durchsetzungsvermögen des Landesvorstands. Deshalb haben wir bei unserer letzten Landesdelegiertenversammlung dies geändert und mit dem erweiterten Landesvorstand ein starkes Führungsgremium geschaffen.

In den nächsten Jahren müssen wir wieder mehr Menschen in Rheinland-Pfalz von unserem Themen überzeugen. Das gelingt nur, wenn wir uns auf unsere Stärken konzentrieren, wenn wir unsere ureigensten Themen in den Vordergrund stellen und in die Mitte der Gesellschaft tragen. Das sind für mich im Land die Energiewende, der Naturschutz, die ökologische Landwirtschaft und eine offene Gesellschaft. Dazu braucht es einen starken Vorstand. Deshalb bewerbe ich mich.

Daher bitte ich euch um eure Unterstützung. Gemeinsam sind wir stark und werden es schaffen.

Grüne Grüße Raik

Biografische Daten (Auswahl)

Politisches Engagement:

2009 Mitglied im Kreisverband Ludwigshafen

2009 - 2011 Beisitzer

2011 - 2013 Schatzmeister

Seit 2013 Vorstandssprecher

Mitglied der Landesarbeitsgemeinschaft Demokratie und Recht

Mitglied bei RechtGrün Rheinland-Pfalz

Ehrenamtliches Engagement:

Ortsbeirat Südliche Innenstadt Ludwigshafen

Personalrat bei der Deutschen Rentenversicherung Rheinland-Pfalz

Völklinger Kreis

Gewerkschaft der Sozialversicherung

Beirat bei der Justizvollzugsanstalt Ludwigshafen